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令和５年第３回 掛川市・袋井市病院企業団議会臨時会 

付議事件及び審議結果 

 

○提出議案 

議 案 番 号 件  名 提出年月日 議決年月日 議決内容 

議案第10号 
専決処分の承認を求めることについて

（損害賠償の額の決定及び和解） 
5.10.26 5.10.26 承認 

議案第11号 

令和５年度掛川市・袋井市病院企業団

病院事業会計補正予算（第２号）につ

いて 

5.10.26 5.10.26 原案可決 



 - 2 -

令和５年第３回 掛川市・袋井市病院企業団議会臨時会会議録 

 

 

〇議事日程  令和５年10月26日（木） 午後７時30分 開会 

 日程第１  会議録署名議員の指名 

 日程第２  会期の決定 

 日程第３  議案第10号 専決処分の承認を求めることについて（損害賠償の額の決定

及び和解） 

 日程第４  議案第11号 令和５年度掛川市・袋井市病院企業団病院事業会計補正予算

（第２号）について 

 

○本日の会議に付した事件 ・・・・・・・・・・・・・ 議事日程に上げた事件に同じ 

 

 

○出席議員（10名） 

  １番  山 本 裕 三        ２番  嶺 岡 慎 悟 

  ３番  勝 川 志保子        ４番  藤 原 正 光 

  ５番  松 本   均        ６番  太 田 裕 介 

  ７番  鈴 木 弘 睦        ８番  立 石 泰 広 

  ９番  近 藤 正 美        10番  髙 木 清 隆 

 

 

○説明のため出席した者 

  監 査 委 員  山 下 一 夫   監 査 委 員  久 永 豊 彦 

 

  企 業 長 兼 院 長  宮 地 正 彦 

  副  院  長  若 井 正 一   副院長兼看護部長  杉 山 久美子 

  経 営 管 理 部 長  石 野 敏 也   経 営 戦 略 室 長  中 村 喜志男 

  管 理 課 長  中 山 和 彦   医 事 課 長  田 邊   亨 

  医事課参事兼診療支援室長  杉 山 三起也   地域医療支援センター副センター長  山 崎 友 美 
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  管理課主幹兼財務係長  小 林 芳 訓 
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議 事 

 

午後７時30分 開会 

 

○議長（山本裕三） 所定の時刻となりました。企業団議会臨時会に御出席いただきまし

て、誠にありがとうございます。 

  開会に先立ち、諸般の報告を１点申し上げます。 

  報道機関より傍聴の申出があり、撮影についても議長において許可しましたので御報

告をいたします。 

  本日の出席議員は10名であります。所定の定足数に達しておりますので、これより令

和５年第３回掛川市・袋井市病院企業団議会臨時会を開会いたします。 

  なお、議事日程につきましては議長において作成し、お手元に配付した議事日程のと

おりであります。 

  これより会議を開きます。 

 

○議長（山本裕三） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は、議長において、３番勝川志保子議員、８番立石泰広議員を指名い

たします。 

 

○議長（山本裕三） 日程第２、会期の決定を議題といたします。 

  お諮りいたします。会期は本日１日といたしたいと思います。これに御異議ありませ

んか。 

 

   【「異議なし」との声あり】 

 

○議長（山本裕三） 御異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決定いたしまし

た。 

 

○議長（山本裕三） 日程第３、議案第10号を議題といたします。 

  提案者より、提案理由の説明を求めます。 
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  宮地企業長。 

 

○企業長兼院長（宮地正彦） ただいま上程されました議案第10号 専決処分の承認を求

めることについては、地方自治法第179条第１項の規定に基づき、損害賠償の額を300万

円と定め和解することについて、令和５年８月24日をもって専決処分しましたので、同

条第３項の規定によりこれを報告し、承認を求めるものであります。 

  以上、議案第10号の提案理由説明とさせていただきます。 

  よろしく御審議いただきますようお願い申し上げます。 

 

○議長（山本裕三）  以上で説明が終わりました。 

  これより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

 

   【「なし」との声あり】 

 

○議長（山本裕三）  質疑なしと認め、これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。討論はありませんか。 

 

   【「なし」との声あり】 

 

○議長（山本裕三）  討論なしと認め、これにて討論を終結いたします。 

  これより議案第10号について採決いたします。 

  お諮りいたします。本件は原案のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

   【「異議なし」との声あり】 

 

○議長（山本裕三） 御異議なしと認めます。よって、本件は原案のとおり承認すること

に決定いたしました。 

 

○議長（山本裕三） 日程第４、議案第11号を議題といたします。 

  提案者より、提案理由の説明を求めます。 
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  宮地企業長。 

 

○企業長兼院長（宮地正彦） ただいま上程されました議案第11号 令和５年度掛川市・

袋井市病院企業団病院事業会計補正予算（第２号）について、御説明申し上げます。 

  補正の主な理由は、病院ＤＸプロジェクトにおける職員向けポータルサイト及び電話

交換機更新の事業について債務負担を設定し、関連費用の補正を行うものでございます。 

  まず、収益的支出につきまして500万円余を増額し、193億8,400万円余とするものでご

ざいます。 

  次に、資本的収入及び支出において、収入につきましては２億円を減額し、12億6,800

万円余とし、支出につきましては２億600万円余を減額し、18億3,000万円余とするもの

でございます。 

  以上、議案第11号の提案理由説明とさせていただきます。 

  詳細につきましては、経営管理部長が補足説明いたしますので、よろしく御審議いた

だきますようお願いいたします。 

 

○議長（山本裕三） 次に、補足説明を求めます。 

  石野経営管理部長。 

 

○経営管理部長（石野敏也） それでは、議案第11号 令和５年度掛川市・袋井市病院企

業団病院事業会計補正予算（第２号）について、補足説明を申し上げます。 

  補正予算書の１ページを御覧ください。 

  第２条の収益的支出でございますが、第１款病院事業費用のうち、第１項医業費用を

571万3,000円増額し、計193億8,472万4,000円とするものでございます。 

  次に、第３条の資本的収入及び支出でございますが、収入につきましては、第１款資

本的収入のうち、第１項企業債を２億円減額し、計12億6,892万8,000円とするものでご

ざいます。 

  支出につきましては、第１款資本的支出のうち、第１項建設改良費を２億676万8,000

円減額し、計18億3,009万7,000円とするものでございます。 

  第４条の債務負担行為につきましては、職員向けポータル利用料、電話交換機更新の

２件につきまして追加設定をするものでございます。 
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  第５条の企業債でございますが、限度額を２億円減額し、１億3,530万円に改めるもの

でございます。 

  続きまして、３ページを御覧ください。 

  補正予算（第２号）実施計画により御説明申し上げます。 

  まず、収益的支出でございますが、１款１項３目経費を571万3,000円増額するもので

ございます。 

  次に、資本的収入でございますが、１款１項１目施設改良事業債を２億円減額するも

のでございます。 

  次に、資本的支出でございますが、１款１項２目資産購入費を２億676万8,000円減額

するものでございます。 

  おめくりいただき、４ページには予定キャッシュ・フロー計算書を、５ページには債

務負担行為に関する調書をお示ししておりますので、御確認いたければと存じます。 

  次に、６ページ、７ページをお開きください。 

  令和６年３月31日時点の予定貸借対照表でございます。 

  ６ページの資産の部の１固定資産（３）投資のウ投資有価証券につきましては、満期

保有目的の額面15億円の国債を14億6,875万5,000円で購入したものでございます。２流

動資産（１）現金預金につきましては、年度末残高を77億円余と見込んでおります。ま

た、７ページの下から４行目の利益剰余金合計につきましては、48億円余と見込んでお

ります。 

  ページをおめくりいただき、10ページ、11ページをお開きください。 

  こちらは、事項別明細書となっております。 

  まず、収益的支出についてでございますが、１款１項３目の経費につきましては、職

員向けポータル運用保守委託料及び職員向けポータル利用料571万3,000円を増額し、31

億9,563万円とするものでございます。 

  次に、資本的収入につきまして、１款１項１目の企業債は、電話交換機更新に充当予

定であった施設改良事業債２億円を減額するものでございます。 

  次に、資本的支出につきまして、１款１項２目の資産購入費では、職員向けポータル

構築に係る経費を増額し、電話交換機更新に係る経費を減額とするものでございます。 

  以上、議案第11号 令和５年度掛川市・袋井市病院企業団病院事業会計補正予算（第

２号）についての補足説明とさせていただきます。 
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  よろしく御審議いただき、御可決賜りますようお願い申し上げます。 

 

○議長（山本裕三）  以上で説明が終わりました。 

  これより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

 

   【「なし」との声あり】 

 

○議長（山本裕三）  質疑なしと認め、これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。討論はありませんか。 

 

   【「なし」との声あり】 

 

○議長（山本裕三）  討論なしと認め、これにて討論を終結いたします。 

  これより議案第11号について採決いたします。 

  お諮りいたします。本件は原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

 

   【「異議なし」との声あり】 

 

○議長（山本裕三） 御異議なしと認めます。よって、本件は原案のとおり可決すること

に決定いたしました。 

 

○議長（山本裕三） 以上で、本日の日程全部を終了いたしました。 

  閉会に当たり、宮地企業長より御挨拶をお願いをいたします。 

  宮地企業長。 

 

○企業長兼院長（宮地正彦） 閉会に際しまして、一言御挨拶を申し上げます。 

  本日は、２件の議案について御審議いただき、いずれも原案どおりお認めいただきま

して、誠にありがとうございました。 

  当院はこれで10周年を迎えました。いろいろ苦難の道を歩んでは来ましたが、方向性

としては正しい方向に向かっているんだろうというふうには感じています。また、来年
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度の研修医も14人の枠、残念ながら今年は５年連続できませんで13名ですけれども、私

が今まで行った面接の中で最も優秀な研修医が来て、その上位から希望者が13人来てく

れましたので、この精鋭の13人を今後はよりよい医師、医師だけではない人間的にも正

しい方向性を向いた医師というものを育て、この地域で今後も医療を守ってくれること

を期待したいと思っています。こういった人材を今後も教育して育てていきたいと思っ

ています。 

  本当に今日はお忙しい中、このような臨時の会議をしていただきまして、また、私た

ちの問題点も聞いていただきまして、そこに厳しい批判もありましたし、それを真摯に

受け止めて、さらに病院をよくしてこの地域の医療を守り、さらによりよい治療を医療

をやっていけるように頑張りたいと思います。今後も御協力をよろしくお願いいたしま

す。 

  今日は本当にありがとうございました。 

 

○議長（山本裕三） ありがとうございました。 

  これにて、令和５年第３回掛川市・袋井市病院企業団議会臨時会を閉会いたします。 

  皆様の御協力に深く感謝を申し上げます。ありがとうございました。 

 

午後７時40分 閉会 

 

  




